

Zum Abschluss wird es wieder lustig

BIRKENAU. Traditionell feiert Birkenau am zweiten Juli-Wochenende mit der Kerwe sein Fest des Jahres. Die drei Organisationsvereine TSV, VfL und Volks-Chor laden vom 10. bis 13. Juli auf den Platz „La Rochefoucauld“ ein, der im Herzen Birkenaus als Festmeile dient. Mit dem Fassbieranstich wird die Kerwe am Freitag, 10. Juli, um 18 Uhr durch Bürgermeister Helmut Morr eröffnet, bevor ab 20.30 Uhr Kelly Moody mit Rock'n'Roll-Klassikern und modernen Hits auf der Akustikgitarre aufwartet.

Hinter Kelly Moody verbirgt sich der Frontsänger der Gruppe „The Barbers“, der als Solist schon vergangenes Jahr bei der Kerwe brillierte und mit seiner Gruppe dann auch am Samstagabend, 11. Juli, für beste Stimmung sorgen wird. Freitags öffnet ab 22 Uhr insbesondere für die junge und junggebliebene Generation, der Club 128 seine Pforten und bietet neben Musik von DJ Jonas Böhm und seinem Team zudem alle gängigen Bargetränke.

Höhepunkt: „The Barbers“

Um 16.30 Uhr geht das muntere Treiben am Samstag im großen idyllischen Biergarten der Vereine rund um den Brunnen weiter und ab 20.30 Uhr ist mit „The Barbers“ der absolute musikalische Höhepunkt der Festtage an der Reihe. Die bekannte Gruppe feierte an Heiligabend 2010 auf dem Darmstädter Luisenplatz ihre Premiere, gibt in der Heinerstadt regelmäßig ausverkaufte Konzerte und spielte vor wenigen Wochen auf der zweitgrößten Bühne des Schlossgrabenfestes in Darmstadt.

Die Kerwebesucher dürfen sich auf Coversongs aus der Rockmusik sowie aus den aktuellen Charts freuen, aber auch ein paar eigene Kompositionen wird das Quintett zum

Besten geben. Und wie bereits am Vorabend startet zu späterer Stunde wieder das Leben im Club 128.

Der Kerwesonntag beginnt um 11 Uhr mit einem kulinarischen Angebot rund um den Kochkäse. Diese Odenwälder Spezialität wird im gemütlichen Biergarten in verschiedensten Variationen, warm und kalt, serviert und wie im Vorjahr sicherlich reißenden Absatz finden. Ab 14 Uhr heißt es dann Bühne frei für Vereine aus Birkenau und der Region. So stehen neben dem Mitausrichter Volks-Chor sowohl der Birkenauer Carnevalsverein, der MGV Eintracht als auch die SVG Nieder-Liebersbach beim bunten Nachmittag im Rampenlicht.

Doch damit noch nicht genug: Mit den Line Dancern und den Silver Angels sind auch noch zwei Tanzformationen aus Viernheim im Programm. Um 19 Uhr feiert die legendäre Kerweband früherer Tage um bekannte Persönlichkeiten der drei veranstaltenden Vereine ihr Comeback. Während der Club 128 einen Ruhetag einlegt, wird am Abend Tanzmusik vorwiegend das ältere Publikum in die gute alte Zeit zurückversetzen.

Gemütlicher Frühschoppen

Der abschließende Kerwemontag beginnt ab 11 Uhr mit dem Frühschoppen, bevor um 17.30 Uhr das Kerwenspiel auf dem Programm steht. Angelehnt an das RTL-Familienduell aus den 1990er-Jahren wurden 100 Leute zu diversen Themen aus der Gemeinde befragt. Als „prominente“ Kandidaten stellen sich Vertreter der drei Organisationsvereine sowie der örtlichen Feuerwehr, der Verwaltung und der BCV-Fastnachter zur Verfügung, womit auch an diesem frühen Abend der Spaß garantiert sein dürfte.

Anschließend klingt die Birke-



Kerwenspiel 2014: Über so eine kalte Dusche würde sich in diesen Tagen so mancher freuen. Beim Spiel am Birkenauer Kerwemontag wird es wieder lustig zugehen.

ARCHIVBILD: GUTSCHALK

nauer Kerwe auf dem gesamten Festplatz aus und auch der Club 128 öffnet ein letztes Mal die Türen. Das Catering, inklusive Kochkäseessen, übernimmt über die Tage für die

drei Vereine erneut eine regionale Metzgerei. Außerdem haben täglich die üblichen Fahrgeschäfte und Stände auf dem Festgelände geöffnet.

Der Aufbau findet am Mittwoch, 8. Juli, ab 18 Uhr, am Donnerstag, 9. Juli, ab 16 Uhr sowie am Freitag, 10. Juli, ab 9 Uhr auf dem Platz „La Rochefoucauld“ statt.